

Le 07 septembre 2023,

Communiqué de presse

La section Billard revient au gymnase Fernand Lusson !

La réunion de rentrée des compétitrices et des compétiteurs s'est tenue le samedi 02 septembre à Moncé en Belin où près de 70% des adhérents étaient présents pourtant les premières compétitions se joueront au gymnase Fernand Lusson à Arnage où les travaux viennent de s'achever.

Du 11 au 15 septembre, les billards seront démontés à la Massonnière et déplacés par un artisan billardier à Arnage. Les tapis et les systèmes de chauffage seront changés pour devenir plus performant et moins énergivore. L'objectif des bénévoles du club sera maintenant de remettre la salle en état pour accueillir les toutes premières compétitions de la saison dès le 30 septembre.

Au nombre de 40 en ce début de saison, le club espère bien accueillir un minimum de 50 adhérents cette année. « C'est une jauge que nous souhaitons atteindre en recrutant notamment des joueuses et des joueurs de la commune » explique le Président, Roland Noble.

Et le club va s'en donner les moyens : « nous organiserons une animation commerciale au Super U d'Arnage le samedi 16 septembre avec de petits billards ludiques (10h-17h) et nous ferons une journée portes ouvertes samedi 23 septembre (10h-17h) à la salle de billard pour faire découvrir les nouvelles installations et inviter la population d'Arnage à s'amuser sur de vrais billards ». Ces animations seront assurées par les membres du club.

Enfants, femmes et hommes de tous âges sont les bienvenus et pourront prendre part aux séances d'entraînements parmi l'un des 7 créneaux proposés chaque semaine par les animateurs de club certifiés.

Contacts :

Eric Dorizon : 06 12 76 59 76

Stéphan Allanic : 07 81 25 53 11

Cordialement,
Stéphan Allanic
vice-président



Club affilié à la
Fédération Française
de Billard

usa.billard.arnage@gmail.com

Billard Club US Arnage
Stade Auguste Delaune
72230 Arnage